

12 Sports

Football/Après le match des U17 contre l'IZK de Khemisset mercredi dernier

Une victoire gabonaise plutôt imparfaite

Serge Alexis MOUSSADJI
Khemisset/Maroc

FINIE la rencontre de mercredi dernier contre l'Ittihad Zemmouri de Khemisset (IZK), club évoluant en deuxième division de la Botola Pro marocaine, les têtes gabonaises sont désormais focalisées sur le match de samedi prochain face à la Tanzanie. Équipe qui participe aussi à la future CAN U17, organisée en mai au Gabon. Mais entre les deux rencontres susmentionnées, il y a une analyse dont personne ne peut faire l'économie. Certes, ce n'était plus les U17 ou U20 qui ont lutté contre les Panthéreaux (pour cause de préparation de coupes respectives), mais des seniors issus notamment de la réserve de ce club. Et ces circonstances particulières ont fait que chaque équipe parte avec un handicap. L'IZK était composé de joueurs qui n'ont pas l'habitude d'évoluer ensemble, et les Gabonais devaient tout donner pour



Photo : Serge Alexis Moussadjji

Le sélectionneur national des U17, Pierre Mfoumbi, dit avoir identifié les points forts et faibles de son équipe.

faire face à une catégorie d'âge supérieure. C'était le tableau, et il était loin d'être idyllique pour les Panthéreaux. En dépit de cette victoire (1-2). « Vous offrez beaucoup de situations de buts. Malheureusement, nous n'en avons pas profité », a expliqué un responsable de l'IZK. La ligne défensive n'a pas donné pleine satisfaction. Le latéral gauche Elian Boueni Mayobolo a beaucoup souffert et peu apporté sur le plan offensif. Le capitaine et défenseur central Aziz Bourobou Mombo est,



Photo : Serge Alexis Moussadjji

Fahd Ndzengeu, décevant, a tout de même reçu les conseils de Yoan Lengoulama et Samson Mbingui.

certes, loin d'être le plus technique. Sauf qu'il a pu empêcher deux actions dangereuses de l'équipe adverse. Parce qu'il est solide, dans les duels notamment. Franck Nze Nsome, défenseur central aussi, devra travailler ses sorties de balles et son placement. Le petit latéral droit Sylvain Mba Edou est teigneux et n'a jamais accepté de se laisser faire par ces « grands » Marocains. Il doit juste participer un peu plus au jeu offensif. En somme, les latéraux n'ont pas beaucoup

pesé dans les attaques de leur équipe. Ce qu'a reconnu un peu le sélectionneur Pierre Mfoumbi: « Contre la formation de Khemisset, il y a souvent eu une cassure entre la défense et le reste de l'équipe. Quand ils arrivaient à être synchrones, cela leur a permis d'être plus dangereux. C'est cet aspect qu'il faudra conserver face à la Tanzanie », a-t-il indiqué mercredi après la rencontre. Dans le secteur médian, composé de Kevin Nguetchoung (défensif), Alain Miyogho (récupérateur)



Photo : Serge Alexis Moussadjji

Eric Bekale Biyoghe tente ici de déborder un adversaire.

et Meshak Babanzila Mayala (récupérateur), seuls les deux premiers ont fait une bonne impression. Malgré quelques imperfections. A Babanzila Mayala, beaucoup lui ont reproché sa nonchalance et son manque d'implication. Doué techniquement, il a traversé sa partie comme un fantôme. A la pointe de l'attaque, Fahd Ndzengeu reste une énigme pour de nombreux observateurs. Peu comprennent comment ce joueur évoluant au CF Mounana a pu perdre au-

tant entre le tournoi de l'Uniffac de l'an dernier, et la présente mise au vert au Maroc. Mauvais contrôles, manque d'anticipation, motivation en berne, etc, voilà ce qui a déplu à plusieurs personnes. Le gardien Brunel Ilagou (bien que coupable de l'égalisation de l'IZK), Eric Bekale Biyoghe (attaquant gauche), Sadidi Monlade (attaquant droit et buteur) ou encore Sylvain Mba Edou (latéral droit) sont les seuls titulaires qui ont donné satisfaction mercredi dernier.

3e édition du Championnat féminin "Tchibanga-2017" / Le point de la première journée

L'Estuaire 2 et le Woleu-Ntem leaders de leurs poules

F-K-O.M
Tchibanga/Gabon

Au terme de la première journée de la 3e édition du championnat féminin de football "Tchibanga-2017", l'équipe de l'Estuaire 2 et celle du Woleu-Ntem ont pris les commandes de leurs poules respectives (C et B), grâce à leurs larges victoires sur la Ngounié et l'Ogooué-Maritime.

SUR les quatre rencontres disputées lors de cette première journée, deux se sont soldées par des victoires et pas des moindres. Et les deux autres par des nuls vierges. En ouverture (lundi dernier), l'équipe de la Nyanga, détentrice du titre, a été tenue en échec par la courageuse formation de Mbilasuku (0-0), qui regorge de quelques individualités, avec un jeu basé sur des contre-attaques. Le deuxième match nul décevant de cette première levée a été concédé par les équipes de l'Estuaire 1 et de l'Ogooué-Ivindo, demi-finaliste l'an dernier. Pourtant, cette équipe du G6 était quasiment à la portée des Librevilloises, un groupe formé en majorité des transfuges de Missile FC et de huit internationales. En dépit de ce capital humain, l'Estuaire 1 a déçu plus d'un, en ratant son en-



Photo : FKOM

L'équipe du Woleu-Ntem a fait une entrée tonitruante dans la compétition.



Photo : FKOM

L'équipe de l'Estuaire II a pris le contrôle de sa poule.

trée en matière.

Hier, l'Estuaire 1 était opposée à l'Estuaire II, qui s'est promené mardi face à la modeste équipe de la Ngounié (8-0). Un derby sur lequel on reviendra. L'équipe d'Odzamboga (Woleu-Ntem), finaliste de la 2e édition, qui a réussi son entrée en matière en s'imposant face à l'Ogooué-Maritime (3-0), tentera de confirmer face à l'équipe du Moyen-Ogooué, exemptée de la première journée. Lors des quatre rencontres disputées, onze buts ont été inscrits et quatre arrêts décisifs effectués par la portière du Haut-Ogooué, Alice Mbindjou, qui a écœuré les Nynoisés en match d'ouverture. Par ailleurs, si l'organisation d'une telle compétition, qui permet aux jeunes footballeuses de s'exprimer sur une aire de



Photo : FKOM

La gardienne de l'équipe du Haut-Ogooué, Alice Mbindjou, se débrouille tant bien que mal.

jeu est à saluer, son niveau technique laisse, cependant, à désirer. En plus, plusieurs équipes semblent à court de compétitions. Le cas de celles de la Ngounié, de l'Ogooué-Ivindo, du Haut-Ogooué, de l'Ogooué-Maritime et de la Nyanga,



Photo : FKOM

Auteure de trois réalisations, l'attaquante du Woleu-Ntem, Magalie Ntsame Evouna vient en deuxième position des buteuses de la compétition.

qui ne disposent d'aucune compétition dans leurs zones respectives. Une situation dénoncée d'ailleurs par l'entraîneur de la Ngounié, Jean-Paul Mbandinga Kombila.



Photo : FKOM

En fête des buteuses, l'attaquante de la 2e équipe de l'Estuaire a déjà inscrit 4 buts.

En outre, l'arbitrage de cette première journée a été quelconque, au point d'essayer de nombreuses critiques, le niveau réel de certaines arbitres constituant une véritable préoccupation. Les juges des rencontres de mardi dernier, notamment de l'oppo-

sition entre l'Estuaire 2 et la Ngounié, sont passées tout simplement à côté de la plaque! Des errements qui ont suscité la colère de l'instructeur Caf, Olivier Youssouf Mbera, chef du département des arbitres à la Fédération gabonaise de football (Fégafoot). Selon nos informations, sur les quinze arbitres dames présentes à Tchibanga, seules trois sont des centrales. « Certaines arbitres de ligues ont été appelées juste pour faire le nombre. D'où les erreurs de ces dernières, et qui viennent relancer le problème de l'inactivité des ligues en termes de formation des jeunes arbitres. C'est seulement lors du championnat féminin que l'on organise des séminaires », a regretté un arbitre ayant requis l'anonymat.